

Un hommage est rendu en Angola au combattant internationaliste cubain Raul Diaz Arguelles



Luanda, 3 novembre, (RHC).- La Ligue angolaise d'amitié et de solidarité avec les peuples a rendu hommage au combattant internationaliste cubain, Raúl Díaz Arguelles et au leader nationaliste angolais Manuel das Neves, au Cimetière Alto de Las Cruces, à Luanda.

Lors de la cérémonie qui a eu lieu dans le cadre des festivités pour le 40^e anniversaire de l'indépendance de l'Angola, qui sera célébré le 11 novembre, le président de cette organisation, Carlos Mariano, a rappelé les circonstances dans lesquelles est tombé le combattant cubain, connu sous le pseudonyme de Domingo da Silva.

Il s'est également référé à la contribution du prêtre Das Neves, le père fondateur de l'alliance de solidarité, à la lutte pour l'indépendance de l'Angola. Il a rappelé qu'il

est considéré comme l'un des leaders du soulèvement du 4 février 1961, qui a marqué le début de la lutte armée pour l'indépendance de ce pays.



Radio Habana Cuba